

Ein Haus steht auf dem Kopf und über Bäumen am Edersee

15 Personen aus Vereinen des Stenografenbezirks Nordhessen nahmen wieder am traditionellen Ausflug teil. In diesem Jahr (2016) ging es an den Edersee. Als erster Programmpunkt wurde "Das tolle Haus", das auf dem Kopf steht, besichtigt. Auch die Gebrauchsgegenstände im Haus sind an der Decke angebracht. Dann ging es zum gemeinsamen Mittagessen. Anschließend ging es mit dem Auto oder zu Fuß zum Baumkronenweg. Bis zu einer Höhe von 30 m bewegt man sich über dem Waldboden. Ein faszinierender Ausblick auf den Edersee und zum Schloss Waldeck war der Lohn. Bei Kaffee, Kuchen und Waffeln ging ein wunderbarer gelungener Tag zu Ende.

